



Beschlussprotokoll der 190. Fakultätsversammlung vom Montag, 26.05.2025 | 12:15 | S 15

Minutes¹ of the 190th faculty meeting held on May 26, 2025

Zur Sitzung eingeladenene Personen

Gruppierung I:	Beckmann Berentsen* Böckem Brendl Fink Felder Gantenbein (Studiendekan) Hintermann Kachi Kleiber Krysiak Lanz Lein Lengwiler Maringer A.Meier A.Müller* Nöldeke Ranaldo Roux Schär Schiller Schmidheiny (Forschungsdekan) Stutzer (Dekan) von Schnurbein Weder Weigt Wunsch <i>*entschuldigt, da im Forschungssemester (FS 2025)</i>
Gruppierung II:	Henn D.Meier Meyer Staub Stelter Sütterle Wasser
Gruppierung III:	Dilsiz Fluri Ghisletta Jansen Rochlitz Roth Stich
Gruppierung IV:	Fritz Klaus Knöpfli Roost Schaer Viehmeier Ziegler
Gruppierung V:	Gambino Reich
Ex officio:	Bösch (Geschäftsführung Fakultät) Guggisberg (Geschäftsleitung WWZ Forum)
Gäste mit Dokumentenversand:	Spirig
Gäste ohne Dokumentenversand:	Amstutz (Leitung UB Wirtschaft) Heo, Tenders (Leitung ITSC JBH)
Emeriti ohne Dokumentenversand:	Bruhn Frey Kugler Loprieno W.R.Müller Schierenbeck Sheldon Sommer Stolz Studer Zimmermann
Protokoll:	Reinhard

Traktanden

Agenda

01	Begrüssung	K
02	Verabschiedete Geschäfte im Zirkularverfahren per 15.04.2025 ^A	K
03	Mitteilungen	K
04	Wahl Ehrendoktorwürde 2025 ^A	V
05	Wahl Amerbach-Preisträger*in 2025 ^A	V
06	Wahlen Fakultät ab HS 2025 Curriculumskommission ^A	V
07	Wahlen Fakultät ab HS 2025 Kommission für Daten- und Informationsversorgung ^A	V
08	Wahlen Fakultät ab HS 2025 Studiengangskommission MBA Marketing ^A	V
09	Wahlen Fakultät ab HS 2025 CREW Leitung und Mitglieder des Advisory Boards ^A	V
10	Nomination für Regenz ab HS 2025 Stipendienkommission ^A	V
11a	Merkblatt Fakultätsversammlung ^A	K
11b	Wahlen Fakultät ab HS 2025 Diversity-Beauftragter und Stellvertretungen ^{A +TRK}	V
11c	Wahlen Fakultät ab HS 2025 Zus. Ansprechperson wissenschaftliche Integrität ^{+TRK}	V
12	Laufende Geschäfte	K
13	Varia und Termine	K

Legende: ^A ADAM | ^{PB} Traktandum mit internem Personenbezug (Ausstandsregelung) | ^{+TRK} Nachtragstraktandum | [°] Einsichtnahme im Dekanat nach Voranmeldung | D: Diskussion | K: Kenntnisnahme | V: Verabschiedung

¹ Der Diskussionsverlauf der Sitzung ist für Mitglieder der Fakultätsversammlung auf schriftliche Anfrage unter dekanat-wwz@unibas.ch einsehbar, vorbehaltlich ihrer Betroffenheit bei Personengeschäften.

The detailed minutes of the meeting are available to members of the Faculty Assembly on written request at dekanat-wwz@unibas.ch with the exception that they are affected by personal matters.

01 Begrüssung
Welcome

Kenntnisnahme. Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.

Noted. The quorum is determined.

02 Verabschiedete Geschäfte im Zirkularverfahren per 15.04.2025
Businesses approved by circular resolution as of April 15, 2025

Kenntnisnahme

Noted

03 Mitteilungen
Announcements

Ereignisse

- Dr. Thomas Zehrt, Universitätsdozent für Mathematik an der Wirtschaftswissenschaftlichen Fakultät, hat den Teaching Excellence Award 2025 der Universität Basel in der Kategorie «Starke Fundamente» gewonnen. Die Preisverleihung fand am 19.05.2025 im Foyer des Kollegienhauses statt.
- Der Regierungsrat Basel-Landschaft hat am 01.04.2025 entschieden, die Entwicklung des Universitätsprojekts Dreispitz in Münchenstein vorerst nicht weiter voranzutreiben.
- Prof. Andreas Müller hat an einem vom Swiss Finance Institute organisierten «Roundup» zum Thema «Navigating the World of Sovereign Debt» mitgewirkt. An dieser Veranstaltung haben Vertreter/-innen von Universitäten und aus der Industrie teilgenommen und ihre Ergebnisse sind für ein breites Publikum gedacht.
- Prof. Angelo Ranaldo wird beim IMF als Fachberater des Global Financial Stability Report vom Oktober 2025 fungieren, dessen Schwerpunkt auf Zahlungsrisiken und Devisenmärkten liegt.

Publikationen (in der Reihenfolge ihrer Mitteilung)

- Mathew Meng, Ozgun Atasoy, Miguel Brendl (forthcoming): How Self-Esteem Elevates the Subjective Value of Local Food, in Food Quality and Preference.
- Ji Jia Chong, Günther Fink, Akshar Saxena: Scaling Up Perinatal Care. Health Benefits for Infant Survival in High-Burden Countries, in Population and Development Review, March 2025.
- Adrien Wicht: Seniority and sovereign default. The role of official multilateral lenders, in Journal of International Economics, May 2025.
- Hintermann, Beat et. al. (Paper accepted): Pigovian Transport Pricing in Practice, in Review of Economic Studies.

Weiteres

Conny Wunsch informiert über das Kursangebot der GSBE im HS 2025:

- «Elements of Applied Probability» von Christian Kleiber.
- «Text Data in Business and Economics» von Benjamin Arold (ETHZ).
- «Advanced Asset Pricing I & II» von Yvan Lengwiler.

Im Frühjahr 2026 wird die Veranstaltung «Smart Contracts and Decentralized Finance» von Fabian Schär stattfinden.

Kenntnisnahme

Noted

- 04 Wahl Ehrendoktorwürde 2025
Election of honorary doctorate 2025

Beschluss / Decision

Wahl

Election

- 05 Wahl Amerbach-Preisträger*in 2025
Elect Amerbach Prize winner for 2025

Beschluss / Decision

Wahl

Election

- 06 Wahlen Fakultät ab HS 2025 | Curriculumskommission

Beschluss / Decision

Die Fakultätsversammlung verabschiedet die eingereichte Zusammensetzung für die Curriculumskommission für die Amtsperiode HS 2025 (ab 01.08.2025) bis Ende FS 2027 (31.07.2027).

The Faculty Assembly approves the submitted composition of the Curriculum Commission for the term of office from the fall semester 2025 (starting August 1, 2025) to the end of the spring semester 2027 (July 31, 2027).

- 07 Wahlen Fakultät ab HS 2025 | Kommission für Daten- und Informationsversorgung
Faculty elections from fall semester 2025 | Commission for Data and Information Provision

Beschluss / Decision

Die Fakultätsversammlung wählt Prof. Andreas Müller und Prof. Angelo Rinaldo für die Amtsperiode ab 01.08.2025 (Beginn HS 2025) bis 31.07.2027 (Ende FS 2027) in die Kommission für die Daten- und Informationsversorgung.

The Faculty Assembly elects Prof. Andreas Müller and Prof. Angelo Rinaldo to the Commission for Data and Information Provision for the term of office from August 1, 2025 (beginning of fall semester 2025) to July 31, 2027 (end of spring semester 2027).

08 Wahlen Fakultät ab HS 2025 | Studiengangkommission MBA Marketing
Faculty elections from fall semester 2025 | MBA Marketing Study Program Committee

Beschluss / Decision

Die Fakultätsversammlung wählt Prof. em Manfred Bruhn und Prof. Karsten Hadwich als Co-Studiengangleitung MBA Marketing and Business Development ab HS 2025 (01.08.2025) bis Ende FS 2027 (31.7.2027).

The Faculty Assembly elects Prof. em Manfred Bruhn and Prof. Karsten Hadwich as co-directors of the MBA Marketing and Business Development program from the fall semester of 2025 (August 1, 2025) until the end of the spring semester of 2027 (July 31, 2027).

Beschluss / Decision

Die Fakultätsversammlung wählt Prof. Michael Beckmann, Prof. Pascal Gantenbein und Prof. Georg von Schnurbein (Vorsitz) zu Mitgliedern der Studiengangkommission MBA Marketing and Business Development, ab HS 2025 (01.08.2025) bis Ende FS 2027 (31.07.2027).

The Faculty Assembly elects Prof. Michael Beckmann, Prof. Pascal Gantenbein, and Prof. Georg von Schnurbein (Chair) as members of the MBA Marketing and Business Development Program Committee from the fall semester of 2025 (August 1, 2025) until the end of the spring semester of 2027 (July 31, 2027).

09 Wahlen Fakultät ab HS 2025 | CREW Leitung und Mitglieder des Advisory Boards
Faculty elections from fall semester 2025 | CREW management and members of the Advisory Board

Beschluss / Decision

Die Fakultätsversammlung verabschiedet die Nominierung von Prof. Alois Stutzer als Leiter der Forschungsstelle CREW, ab HS 2025 (01.08.2025) bis Ende FS 2029 (31.07.2029).

The Faculty Assembly approves the nomination of Prof. Alois Stutzer as Head of the CREW Research Center from the fall semester of 2025 (August 1, 2025) until the end of the spring semester of 2029 (July 31, 2029).

Beschluss / Decision

Die Fakultätsversammlung verabschiedet die Nominierung von Prof. em. Bruno S. Frey zum Mitglied des Advisory Boards CREW, ab HS 2025 (01.08.2025) bis Ende FS 2029 (31.07.2029).

The Faculty Assembly approves the nomination of Prof. em. Bruno S. Frey as a member of the CREW Advisory Board, starting in the fall semester of 2025 (August 1, 2025) until the end of the spring semester of 2029 (July 31, 2029).

Beschluss / Decision

Die Fakultätsversammlung verabschiedet die Nominierung von Prof. em. Margit Osterloh zum Mitglied des Advisory Boards CREW, ab HS 2025 (01.08.2025) bis Ende FS 2029 (31.07.2029).

The Faculty Assembly approves the nomination of Prof. em. Margit Osterloh as a member of the CREW Advisory Board, starting in the fall semester of 2025 (August 1, 2025) until the end of the spring semester of 2029 (July 31, 2029).

- 10 Nomination für Regenz ab HS 2025 | Stipendienkommission
 Nomination for Regenz from fall semester 2025 | Scholarship Commission

Beschluss / Decision

Die Fakultätsversammlung nominiert Prof. Christian Kleiber zu ihrem Vertreter in der Stipendienkommission für die Amtsperiode ab HS2025 bis Ende FS 2029.

The Faculty Assembly nominates Prof. Christian Kleiber as its representative on the Scholarship Committee for the term of office from the fall semester of 2025 to the end of the spring semester of 2029.

- 11a Merkblatt Fakultätsversammlung
 Faculty meeting information sheet

Kenntnisnahme

Noted

- 11b Wahlen Fakultät ab HS 2025 | Diversity-Beauftragter und Stellvertretungen

Beschluss / Decision

Die Fakultätsversammlung wählt

- Prof. Georg Nöldeke zum fakultären Diversity-Beauftragten für die Amtsperiode ab HS 2025 bis Ende FS 2029,

- Prof. Armando Meier, Prof. Andreas Müller, Prof. Catherine Roux, Prof. Fabian Schär und Prof. Conny Wunsch als Stellvertreter/innen des fakultären Diversity-Beauftragten für die Amtsperiode ab HS 2025 bis Ende FS 2029.

The Faculty Assembly elects

- Prof. Georg Nöldeke as Faculty Diversity Officer for the term of office from fall semester 2025 to the end of spring semester 2029,

- Prof. Armando Meier, Prof. Andreas Müller, Prof. Catherine Roux, Prof. Fabian Schär, and Prof. Conny Wunsch as deputies to the faculty diversity officer for the term of office from fall semester 2025 to the end of spring semester 2029.

- 11c Wahlen Fakultät ab HS 2025 | Wahlen Fakultät ab HS 2025 | Zus. Ansprechperson wissenschaftliche Integrität
 Faculty elections from fall semester 2025 | Additional contact person for scientific integrity

Beschluss / Decision

Die Fakultätsversammlung wählt Prof. Conny Wunsch per HS 2025 zur fakultären Ansprechperson wissenschaftliche Integrität.

The Faculty Assembly elects Prof. Conny Wunsch as the faculty contact person for scientific integrity starting the fall semester of 2025.

13 Laufende Geschäfte
Current businesses

Kenntnisnahme

Noted

14 Varia und Termine
Varia and dates

- Die geplante Fakultätsversammlung (Ersatztermin) vom Montag, 16.06.2025 findet nicht statt.
- Das nächste Treffen mit dem SAB ist am 10/11.09.2026 geplant.
- Geplante Fakultätsversammlungen im HS 2025:
Montag, 06.10.2025 | 12:15 – 14:00 | S 15
Montag, 03.11.2025 | 12:15 – 14:00 | S 15
Montag, 01.12.2025 | 12:15 – 14:00 | S 15
Montag, 15.12.2025 | 12:15 – 14:00 | S 15 (Ersatztermin)

Zu weiteren Terminen siehe Outlook-Kalender «WWZ Dekanat».

Kenntnisnahme

Noted

Protokollführung
Stephan Reinhard

Eingesehen
Prof. Alois Stutzer, Dekan

Verabschiedet auf dem Zirkularweg per 29.05.2025 09:00.